

Rechazan fuerzas armadas sirias ataques terroristas en la ciudad de Deir Ezzor



Damasco, 16 may (RHC) Las Fuerzas Armadas de Siria lograron rechazar ataques terroristas del autodenominado Estado Islámico en zonas cercanas a la ciudad de Deir Ezzor.

En tanto, en Damasco, confirman reportes militares que tras fuertes combates en áreas del hospital de esa localidad, el aeropuerto militar y una escuela, las unidades del Ejército sirio, apoyadas por la aviación, causaron cerca de 140 bajas al grupo extremista.

También destacan las fuentes que uno de los mayores éxitos de las unidades sirias durante los enfrentamientos fue el rescate de 50 médicos, personal de salud y miembros de medio centenar de familias que habían sido secuestrados por los terroristas.

Por otra parte, denunció el Centro de Coordinación para la tregua en Siria que las violaciones al cese el fuego en ese país árabe por miembros de agrupaciones extremistas llegaron a más de quinientas desde febrero último, mientras que en las últimas horas se reportaron ataques en seis zonas de Damasco, y en la provincia de Alepo, donde al menos dos personas murieron y media docena resultaron heridas.

Las violaciones al cese el fuego en Siria por miembros de grupos terroristas llegaron a casi quinientas 40 desde febrero último, denunció el Centro de Coordinación para la tregua en ese país árabe.

De acuerdo con la fuente en las últimas horas se reportaron ataques en seis zonas de la Damasco, la capital, y en la provincia de Aleppo, donde al menos dos personas murieron y media docena resultaron heridas.

El llamado Ejército del Islam, estrechamente vinculado al Frente al Nusra, bombardeó con granadas autopropulsadas y morteros militares el zonas capitalinas, que por fortuna no causaron víctimas o daños materiales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/93652-rechazan-fuerzas-armadas-sirias-ataques-terroristas-en-la-ciudad-de-deir-ezzor>



Radio Habana Cuba